

Vorstellung als Mieter



Ich bin Omar Sanneh aus Gambia und möchte mich gerne als Mieter vorstellen

Mein Name ist Omar Sanneh, Ich bin 37 Jahre alt und komme aus Gambia.

Ich bin seit 2 Jahren in Deutschland und derzeit wohne ich in einer Flüchtlingsunterkunft im Stuttgarter Westen.

Ich spreche gut englisch, deutsch lerne ich auch und bemühe mich jeden Tag, besser zu werden. Von Beruf bin ich Elektriker und habe eine Anstellung bei einem Personalservice gefunden, der mich sicher bald weitervermitteln wird. So komme ich unter Menschen und kann Land und Kultur noch besser kennenlernen.

Ich bin dankbar dafür, dass ich in der Flüchtlingsunterkunft eine Bleibe gefunden habe. Ich würde mich aber freuen bald in meine eigenen 4 Wände einzuziehen.

Da ich als Flüchtling in Deutschland geduldet bin, übernimmt die Stadt Stuttgart die Mietzahlung bis ich in der Lage bin meinen Lebensunterhalt allein zu bestreiten.

Bei unserer Suche und Integration werden wir unterstützt vom Freundeskreis für Flüchtlinge in Stuttgart-West (www.freundeskreis-fluechtlinge-stuttgart-west.de). Frau Ulrike Leipersberger (wohnung-ffsw@posteo.de) steht uns mit Rat und Tat zur Seite und dient auch unserem Vermieter als Vermittlerin und Ansprechpartnerin wenn dies gewünscht ist.